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die Schuld wird er dadurch nicht los. Zuschauen wie ein anderer was verbockt ist nur wenig
besser als es selbst verbocken. Aber egal, es geht hier ja nich um Bader, der sich ja momentan
mühe gibt sich zu versöhnen. Wer könnte ihm so kurz nachdem er Engel losgebracht hat schon
böse sein.. das Glücksgefühl klingt noch immer in mir.
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